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建設産業委員会会議録 

平成 27年 11月 17日（火） 

午前 9時 30分 開会 

○成田吉毅委員長 

ただ今より、建設産業委員会を開会いたします。協議題１「閉会中の調査事項について」

のうち、「(1)県内行政視察について」を議題とします。しばらく休憩いたします。 

                              午前 9時 31分 休憩 

                              午前 10時 38分 再開 

○成田吉毅委員長 

委員会を再開します。それでは、県内の視察先ですが、西尾市の榊原観光協会事務局長

に直接お話しを聞いて、これまでの経緯と現在の取り組みについて伺います。また２か所

目に豊川市の公募でなられた観光協会事務局長にどのような取り組み、またどうして事務

局長をやられているのかということをお伺いするということとしたいと思います。この２

か所に行きまして県外視察で足りなかった部分を補うような形で質問等ができるといい

かと思います。これにご異議ありませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

ありがとうございます。それでは、そのようにさせていただきます。 

次に日程調整を行いたいと思います。しばらく休憩いたします。 

                              午前 10時 40分 休憩 

                              午前 10時 49分 再開 

○成田吉毅委員長 

休憩をとき、委員会を再開いたします。県内視察の日程ですが 12月 3日木曜日、12月

4日金曜日、1月 6日水曜日を候補日とさせていただきます。これにご異議ありませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

  ありがとうございます。それでは、調整いたします。 

  次に次回の委員会の日程ですが、しばらく休憩いたします。 

                              午前 10時 50分 休憩 

                              午前 10時 54分 再開 

○成田吉毅委員長 

委員会を再開いたします。次回の委員会ですが、12月 3日または 4日に県内視察に行く

場合は、12月 24日木曜日午前 9時 30分から 11時、1月 6日に行った場合の委員会は、1

月 14日木曜日の議員勉強会終了後とさせていただきたいと思いますが、これにご異議あ

りませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

ありがとうございます。 

次にその他を議題といたします。昨日、皆さんにメールで送信しております事業変更報

告書の一般道路改良事業について、本日は所管の土木課長、担当副主幹、主査が不在とい

うことで、次回の委員会等で説明をさせていただきたいということですが。次回の委員会
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は早くて 12月 24日で間があきますので、12月 1日に全員協議会がありますのでその後に

説明という形でもよろしいでしょうか。しばらく休憩いたします。 

                              午前 10時 56分 休憩 

                              午前 11時 07分 再開 

○成田吉毅委員長 

  委員会を再開いたします。一般道路改良事業の事業変更報告書については、12月 1日

の全員協議会終了後に建設産業委員会を開いて、土木課長、担当副主幹、主査等に説明を

していただいて、その時に質問等があれば質問をするということ。また傍聴したい方には

議長から話をしていただいて来ていただくという形で。そのような委員会を開きたいと思

いますがこれにご異議ありませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

ありがとうございます。それでは、そのようにさせていただきます。 

その他、他にございませんか。 

【発言する者なし】 

よろしいでしょうか。それでは、特にないようですので、建設産業委員会を閉会いたし

ます。 

午前 11時 08分 閉会 


